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SERVIÇ.O PÚBLICO FEDERAL
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA
Campus de Curitibanos

Centro de Ciências Rurais
Coordenadoria Especial de Biociências e Saúde tónica

ATA DA 8' SESSÃO ORDINÁRIA DA COORDENADORIA ESPECIAL DE
BIOCIÊNCIAS E SAÚDE ÚNICA DO CENTRO DE CIÊNCIAS RURAIS

DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA

Ata da oitava'.:sessão ordinária da Coordenadoria Especial de
Biociências e Saúde Unica, realizada no día 19 de dezembro de
2019 as 13:30 na sala CEDI ll.

Aos dezenove dias do'mês de novembro de dois mil e dezenove, às treze horas e trinta minutos na sala

CEDlll, se encontraram os integrantes da Coordenadoria Especial de Biociências e Saúde Cínica:

Giuliano Moraes Figueira - presidente, Alberto Sumiya, Aline Félix Schneider Bedin,,Arturo Alejandro
Dreifuss Serranos Carine Lisete Glienke, Cibely Galvani Sarto, Erik Amazonas de Almeida, Grasiela De

Bastiani, Juliana Cavalli,'Marcy Lancia Pereira, Mana Conceição de Oliveira. Rogério Luizari Guedes,

Rogério Manoel Lemes de Campos. O presidente cumprimentou a todos e., .não havendo quórum,
solicitou uma segunda chamada as 13:45 onde verificou-se quórum devido a chegada da prof.' Marcy, a

sessão foi então declarada aberta, onde solicitou-se aos presentes se existia algum item de pauta a ser

inserido, verificou-se que o prof. Daniel Granada e o prof. Juliano Gil Nunes Wendt, solicitaram a

participação, sendo que o pedido foi colocado em votação e a participação, sem direito a voto, foi

aprovada pelos participantes. A prof.' Conceição solicitou a palavra para verificar como seria a
adequação da nova proposta curricular e como isco está sendo. avaliado pelo NDE, ela se ofereceu

devido a experiencia no currículo baseado em competências e a professora. Grasiela e Aline irão expor

estas informações durante os informes, sendo. que não existem mais pontos a incluir, a reunião següu

com a seguinte ordem do dia que foi apreciada é posteriormente aprovada por todos: PAUTA l .-
Avaliação e aprovação da ata da 7' Reunião Ordinária PAUTA 2 - Discussão. do parecer cobre oÉ

projetos de pesq,uiva e de extensão. PAUTA 3 .-Aprovação de Bancas para corlcursos de Medicina --
Pediatria / Semiologia / Ensino Tutorial / Habilidades Médicas / Fundamentos do SUS e também

Clínica Médica/ Educação na Comtínidade/ Semiologia/ Ensino Tutorial/ Habilidades Médicas /
Fundamentos do SUS. PAUTA 4 -- Avaliação do parecer sobre o processo de remoção por permuta

das Professoras Juliana Cavalli e Rosane Silvia Davoglio.
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Iniciamos a apreciação dos itens e então passamos para a PAUTA 1 -= Avaliação e aprovação da ata da

7' Reunião Ordinária. Aprovada por unanimidade. PAUTA 2 T- Discussão. do parecer sobre os relatórios

finais de projetos+ de pesquisa. projetos de pesquisa e de extensão, onde foram apresentados os

seguintes relatórios finais de projetos de pesquisa: "Caracterização dos. sistemas de produção de
leite em Curitibanos/SC; Prevalência de Mastite Bovina Clínica e Subclínica no município de
Curitibanos-SC; .Condenação de suínos abatidos em frigorífico com o Serviço de Inspeção

Federal (SIF) no Estado de Santa Catarina: principais causas; Principais causas de condenação
de aves abatidas em frigorífico com o Serviço de Inspeção .Federal (SIF) no Estado de Santa
Càtârina; Avaliação da atividade antioxidante da farinha de uva (vif/s vfnífera) em hambúrguer
elaborado com carne de cavalinha (scomber./apor/cus)". onde o parecer sobre os relatórios foi
discutido e aprovado por unanimidade: Discussão sobre o parecer dos projetos de pesquisa
apresentados em n.ovembro/dezembro deste ano (Aspectos soroepidemiológicos e laboratoriais da

leptospirose em animais no estado de Santa Catarina; Realização da consulta odontológica
durante o pré-natal: avaliação da Rede Cegonha em Santa Catarina), onde os projetos foram
apresentados e discutidos e aprovados por unanimidade. Discussão sobre o parecer dos projetos de

extensão, relatórios.finais e atívidades docentes apresentados/apreciados em Novembro/Dezembro que

foram "Disciplina em programa de pós graduação CENSUPEG em Jaraguá do Sul; Participação
em Simpósio; Relatório final .de participação em simpósio; Relatório final de grupo de estudos:
Grupo de Estudos em Suínos e Aves - GESA; Publicação de 2 artigos científicos; Relatório final
de grupo .de. estudos em Equinos e Bovinos (GEEB); Aprovação de docente em projeto de
extensão cujo coordenador é de outro departamento; Publicação resumo em evento científico;
Revisão de artigo científico", onde o parecer foi apresentado, discutido e o prof. Rogério Luizari
questionou sobre a necessidade de aprovação do CEUA antes de enviar os projetos- para o SIGPEX,

sendo que eles podem tramitar ao mesmo tempo, mas que para a aprovação dos mesmos eles
precisam da aprovação, sendo que este parecer foi aprovado por unanimidade. PAUTA 3 -- Aprovação

de Bancas para concursos de Medicina -- Pediatria / Semiologia / Ensino Tutorial / Habilidades
Médicas / Fundamentos do SUS (1) e também Clínica Médica / Educação na Comunidade /

Semiologia/ Ensino Tutoriâl/ Habilidades Médicas/ Fundamentos do SUS(2). Onde a banca do
concurso l será composta pelos professores Marra Conceição de Oliveira. Helen Zatti, lzabella Barison

Matos, Arturo Alejandro Dreifuss Serrano, Eloisa Pavesi, batia Jakovljevic Pudla Wagner, Sandra
Regina Brun e secretariada pela STAE lsabel Cristina da Costa Araldí e, o concurso 2 pelos professores

Arturo Alejandro Dreifuss Serrano, Helen Zatti, lzabella Barison Matos. Mana Concepção de Oliveira.

Katia Jakovljevic Pudla Wagner, Eloisa Pavesi, Sandra Regina Brun e secretariada pela STAE Cristiane
Seger, sendo os primeiros três professores de. cada banca os titulares e os demais os suplentes. As
bancas foram discutidas e, foi explicado que esta é uma aprovação que depende ainda da declaração
de não impedimento de cada um dos componentes, pois a lista dos candidatos escritos ainda não foi

publicada e, estes somente serão confirmados como banca se não tiverem nenhum impedimento. que

afronte o preconizado pela instituição. As bancas foram aprovadas por unanimidade. PAUTA 4 .-

Avaliação do parecer sobre o processo de remoção por permuta das Professoras Juliana Cavalli e/

Rosane Silvia DaXoglio. Este presidente.=ãnformou que os interessados direta ou indiretamente nesteW &,ae' 'Ü6
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assunto não poderiam participarda votação e explicou que eles poderiam se.retirar ou não caso o ponto

de pauta entrasse em votação. O quórum foientão reavaliado e, não tendo o quórum necessário para a

votação. o ponto foi suspenso e será discutido na primeira reunião do próximo ano. O presidente

explicou o tramite do processo. Informes - Após isso passou-se a palavra para os outros integrantes do

departamento onde o professor Rogério Manoel questionou sobre os prazos, que .não estariam sendo

cumpridos conforme o edital qe remoção, arde foi explicado que este processo não era relativo aquele
edital e ele informou que em Araranguá este processo já havia sido avaliado. Aline informou sobre a

comissão montada pelo NDE que está trabalhando rla estruturação do novo currículo do curso de
Medicina Veterinária para adequação a nova matriz curricular do MEC. A prof.' Aline solicitou que todos

enviem seus planos de ensino atualizados e assinados para a professora Cariné para publicação na
página do departamento \A prof.' Concepção informou sobre o andamento do relatório da CAMEM e

outras informações do MEC pertinentes aa curso de Medicina. Solicitou-se aos presentes que fizessem

a conferência de suas disciplinas e demais atividades dó PAAD, que atualmente encontra-se fechado,

mas abrirá para ajuste no início do próximo semestre letivo. O presidente desejou .Boas Festas a todos

e sem mais nada a sei tratada, o presidente agradeceu a participação de todos e deu por encerrada a

sessão, da qual, para constar, eu, Giuliano Moraes Figueiró, lavrei a presente ata que, se aprovada.
será assinada por mim e pelos demais membros

Alberto Sumiya

/'
105 Aline Félix Schneider Bedin r

106 Áivaro Menin Ausência justificada

107 Arturo Alejandro Dreifuss Serrano

108 Carine Lisete Glienke

109 Cibely Galvani Sarto

1 10 Eloisa Pavesi Ausência justificada

111 Erik Amazonas de Almeida

1 12.. Giuliano Moraes Figuejró

1 13 Grasiela De Bastiani

114 Juliana Cavalli

115 Katia Jakovljevic Pudla Wagner Ausência justificada

116 Manoela Leon Nobrega Reses Ausência devido ao período de férias
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Marcy Lancha Pereira

Mana Concepção de Oliveira

Odaír Comin

Patrícia Daniele Hoffmann de Souza

Rogério Luizarí Guedes

Rogério ManDeI Lemes de Campos

Sandra Arenhad

Vanessa lasso -Padilha

Vladimir Araújo da Silva

Emíli Bortolon dos Santos (STAE)

Larissa Lara Voigt(acadêmica)

l\..Le,J n.c.,

Ausência justificada

Licença Maternidade

Ausência justificada

Ausência justificada

Ausente


